

EL INDEPENDIENTE.

DIARIO REPUBLICANO FEDERAL.

NÚM. 40.

PRECIOS DE SUSCRICION.
ALICANTE 5 rs. al mes.—Fuera 18 rs. trimestre, remitiendo libranzas, ó sellos á la Administracion.—ULTRAMAR y extranjero 35 rs. trimestre.—Anuncios, y comunicados á precios convencionales. Pago anticipado.

SABADO 20 SETIEMBRE 1873.

PUNTOS DE SUSCRICION.
Redaccion y Administracion de EL INDEPENDIENTE, Calle de Maidonado 27.
Todas las reclamaciones y la correspondencia, deben dirigirse al director y administrador D. RAFAEL SEVILA.

AÑO I.

ALICANTE 20 SETIEMBRE 1873.

MAS SOBRE CARLISTAS.

Los carlistas no se dan tregua de descanso, un dia Mergelina, otro Aznar, ya Roche ó Morant, lo cierto, lo innegable, es que están merodeando por nuestra provincia y cometiendo todo género de exacciones los citados cabecillas carlistas y sus fanáticos secuaces; lo cierto, lo innegable es, que apenas son molestados, y en este instante acaban de decirnos que el invicto Aznar ha entrado en Granja de Rocamora y Cox, y se ha llevado prisioneros al alcalde y tres concejales del Ayuntamiento, y secretario y dos concejales de ambos pueblos respectivamente. Y gracias que no le ha dado el capricho al cabecilla Aznar de llevarse á todas las jóvenes de 18 á 30 años, imitando el ejemplo de los cabecillas del Norte y Cataluña, so pretexto de que hacen falta para coser los trajes de invierno de las tropas de D. Carlos, que sino á estas horas, á los jóvenes casaderas de Granja de Roca Mora y Cox.

Y pensar que los que sin mérito, y sin virtud alguna, sin prestigio y sin tanto, vamos es cosa que nos resistimos á creer, que necesitamos tocarlo por nuestras manos, verlo con nuestros propios ojos, para no atribuirlo á una vision ó un sueño nuestro. ¡Caramba! con los partidarios del Terso y qué ganas tienen de acabar con la paciencia del pueblo español: si fuéramos franceses, de seguro que ahora dejaríamos escapar de nuestra boca una bravata como aquella de «A Berlin, á Berlin» pero somos españoles, y se trata de una cosa demasiado grave para perder el tiempo en puerilidades.

Los obispos, curas, sacristanes, monjas y compañía, no nos inspiran odio si cumplen con sus deberes, y rezan sus letanias dejándose de arreglar el país, pero francamente, eso de ver á ese imbécil alcornaqueño, rodeado de esas aves nocturnas rezando devotamente el rosario, antes de incendiar un pueblo, nos recuerda involuntariamente el caso aquel de uno que invocaba el santo nombre de María, para que le sacase ileso del crimen que se proponia llevar á cabo. No es verdad, queridos lectores, que es cosa incomprendible, ver una legion de Navarros entonando salmos á la Virgen para, poco despues, dedicarse al robo con el mayor ahinco. Y miren ustedes lo que son las cosas, cuando mas levantan la voz en demanda de la religion del Crucificado, mas y mas aprietan á los pueblos con exigencias de hombres y dinero, y despues cantan que se despepan ¡santa María! ¡santa María!

Pues y Cucala, el berido de Cucala, que se deja cortar pedacitos del taje para reliquias y anuletos que las gentes sencillas é ignorantes guardan, llevan en el escapulario encima del corazon. No es nada de lo del ojo, guardar pedacitos de paño de un fanático

partidario, ¡oh! es mucha la ilustracion del pueblo. Queriamos decir de alguna parte del pueblo, porque lo que es ilustracion la hay, no hay duda alguna, en los imitadores de Felipe II, en los aficionados á los autos de fé, buena prueba de ello es el llamarle Santo á un Cucala, en fin, flaquezas humanas! no divaguemos y concretándonos á Fueter, Mergelina y Aznar exhortemos á todos los liberales á que empuñen un fusil y vayan á combatir la reaccion, ¡fusil! dirán algunos, me escamo, que mañana ó pasado el gobernador, fija en las esquinas un bando draconiano y sobre si fué ó si vino, me desarman, y gracias si me dejan para poder contarlo. Pero á los que esto aduzcan como argumento á fin de escusarse de tomar las armas les diremos que sobre todas las rencillas personales, todos los resentimientos, todas las cuestiones de amor propio, las estrechas miras de bandería está la salvacion de la patria, está la honra de la hidalga nacion española totalmente amenazada por las huestes del carlismo, en fin, lo diremos de una vez, no es liberal el que viendo en la pendiente que conduce irremisiblemente al precipicio repretendiente imbecil, no retrocede evitando dar los primeros pasos, puesto que una vez dados es imposible retroceder.

Las autoridades todas están en el caso de reprimir ese movimiento en toda España, y las de nuestra provincia particularmente, no deben darse momento de reposo hasta aniquilar á ese monstruo de reaccion, cuyo triunfo seria el bofetón mas terrible á la civilizacion de nuestro país.

Velad, liberales, velad; porque ese enjambre de avechuchos pretenden posarse sobre el estéril campo de nuestra España, so pretexto de hacerlo fecundo, pero en realidad para volver á aquellos tiempos de la inquisicion, las suaves medidas de los azotes, de los autos de fé y los crueles tormentos.

Suponemos todos los que sean dueños de su razon, porque de los que la tengan estraviada no hablamos, suponemos repetimos que no querrán dejarse de motu proprio, imponer el yugo de la servidumbre y las cadenas de la esclavitud, y si esto es así, necesario es que se apresten, mejor dicho que nos aprestemos á la defensa de la patria, de la libertad y del buen nombre del pueblo español gravemente comprometido por los carlindas.

Ayer convocó el señor Gobernador de la provincia á reunion extraordinaria al Cuerpo municipal, con objeto de esponer la gravedad de las circunstancias y los peligros y disgustos que podría acarrear á esta poblacion la posibilidad de que Galvez se presentara de nuevo en esta capital.

No faltó algun individuo que dijera que el mejor modo de resolver la cuestion era proceder desde luego al levantamiento de barricadas en varios

puntos de la poblacion, evitando de este modo la entrada de Galvez.

En vista de que eran varios los pareceres y de que no se pudo llegar á un acuerdo definitivo, parece que se aplazó la reunion hasta no sabemos cuando.

Así nos lo han asegurado.

Es cosa que contrista el ánimo el ver lo mucho que favorecen á los carlistas las disensiones de los partidos liberales. Hace ya una porcion de tiempo que por la falta de columnas que recorran los puntos por donde ellos suelen llevar á cabo sus hazañas, campan por sus respetos holgadamente. Pedir mas fuera gollería: Los ministros de Jesucristo, administradores de su cuerpo y de su sangre, dispensadores de sus misericordias, columnas y luminarias de la fé, hombres superiores por el sublime carácter de sus órdenes, abandonan á las ovejas que son los fieles, y se unen como el obispo de Urgel á las huestes de D. Carlos.

Y no hay fuerzas del ejército que les hagan comprender con las razones prácticas que tan necesarias les son, que si bien en la neo-católica *Esperanza*, no lo es tanto abusar impunemente de la paciencia del pueblo español, merodeando por los pueblos como si fueran bandoleros. ¡Qué situacion! ¡Y qué tiempos!

El señor ministro de Gracia y Justicia ha escrito una circular al presidente del Supremo y de las Audiencias, en la que se revelan los mejores deseos de que la justicia sea una verdad en España. Bien por el Sr. del Rio, por sus levantados propósitos, pero es el caso que en esta tierra de las anomalías, no pasa de ser todo música celestial. Por el bien del país nos alegraríamos que por esta vez se aplicase con toda imparcialidad la ley lo mismo al pedacoso que al menestral; pero francamente, casi podemos asegurar que no sucederá así, y sino al tiempo.

La soberbia es sin duda alguna el vicio más universal, no solo porque predomina en todos los estados, y porque hincha mas ó menos el corazon de los hombres, sino porque tambien es universal, porque es la fuente de todas las pasiones, y esparce por todas partes su veneno hasta en las mismas virtudes y buenas obras.

Y casualmente el cuerpo de artillería, se priva de servir en estos momentos solemnes á la madre patria, porque el demonio de la soberbia ha echado profundas raíces en el corazon de los señores oficiales de ese cuerpo facultativo; ella es la que cundiendo como un mal contagioso, desde el oficial de mas alta graduacion, lleva el mismo al cadete, y á ella se debe atribuir todo ese pleito ridículo sobre el derecho autoridád é influencia que quieren tener esos señores, mu-

chos de los cuales prefieren servir la causa de D. Carlos á entrar por el buen camino.

No están poco engreidos los señores oficiales de artillería!

Ayer llegó el tren-correo con mas de dos horas de retraso, ignorándose la causa.

Segun tenemos entendido, en el tren-correo de ayer debieron llegar las dos compañías de cazadores y otra de artillería que el señor ministro de la Gobernacion envia para defender esta plaza de los ataques que pudieran intentar los insurrectos de Galvez, caso de venir á esta capital.

Tambien llegó una columna de carabinieri y guardia civil.

Por el gobierno civil de esta provincia, se publicó ayer el siguiente *Boletín* extraordinario:

«El Excmo. señor ministro de la Gobernacion me dice en telegrama de las diez de la noche última y dos de envien dos compañías de cazadores y una de artillería á esta capital, con municiones para la milicia de la provincia, las cuales llegarán hoy.»

El pueblo de Alicante debe gratitud inmensa á su dignísimo protector el diputado por este distrito, cuyos merecimientos le han elevado al alto puesto que hoy ocupa.

El Representante del Gobierno le ha manifestado que los alicantinos, con migo á la cabeza, no permitirán, si llega el caso, pisen sus calles los hijos espúreos de este noble suelo que con su conducta están haciendo la causa de la reaccion.

Alicante 19 de Setiembre de 1873.
—El gobernador, Norberto Piñango.

Una de las condiciones que el gobierno inglés pone, segun se asegura, para la entrega de las fragatas, es la devolucion del vapor apresado en Fuenterrabia con el cargamento.

«Segun dice *El Imparcial*, los cantonales abandonaron ayer á Aguilas regresando á Cartagena.»

Por la expedicion de estos modernos argelinos han perdido los habitantes de Aguilas 1,500 carneros, gran cantidad de bueyes y otra multitud de efectos, con más ochenta y tantos mil reales.

Los cantonales han cometido en Aguilas, segun se asegura, excesos gravísimos que no hay frases bastante duras para calificarlos. Tras esta nueva heroicidad, los insurrectos han regresado á Cartagena, no habiéndose atrevido á tocar en Almería, que se habia prestado á hacer una nueva y heroica defensa.»

Tantas cosas se han dicho, caro colega de los cantonales, y sin em-

argo han resultado falsas, que no fuera extraño que lo de Aguilas sea una de tantas paparruchas que suelen inventar los noticieros de pacotilla.

Leamos en un colega:

«Los amigos del Sr. Figueras dicen que para demostrar este cuanto cambiado viene del extranjero, se presentará hoy en la Cámara, y su primer acto será adherirse á la mayoría en la votación definitiva de la ley restableciendo las ordenanzas del ejército y armada.»

Inglaterra tiene ahora en la entrada del Mediterráneo ocho buques blindados y seis mas en la costa de Africa, con 6,000 hombres de desembarco.

Una de las razones que han movido al gobierno para autorizar al general Pavía á que marche á Málaga, ha sido el temor que se presenten en aquel puerto los buques insurrectos é intenten los intransigentes un nuevo movimiento cantonal.

Los cónsules de los puertos del litoral del Este han manifestado al gobierno que los buques de la escuadra inglesa han impuesto á los buques insurrectos la obligación de conceder cuatro horas de término á las poblaciones cuya rendición intimen bien para verificarlo ó bien para evacuarlas, segun convenga á los intereses de dichos puntos.

El general Martínez Campos ha listas, y tropas á Lorca, punto amenazado de un alzamiento intransigente. Al mismo tiempo los insurrectos de Cartagena se preparan á hacer una salida y atacar á las tropas del campamento de la Palma, y el referido general dice que tiene escasas tropas para hacer frente á tantas necesidades.

Segun dice un corresponsal de Villarreal, en la visita hecha por el señor brigadier Arrando á dicha población, impuso á los carlistas de la misma la obligación de recomponer en el improrrogable plazo de quince dias la estación del ferro-carril, bajo la multa de 2,000 reales por hora si pasado este tiempo no está en su primitivo ser y estado. Igual conducta ha observado en Nules y piensa seguir en todos los pueblos donde se ha dejado sentir de un modo tan desastroso la piqueta carlista.

No podemos menos de aplaudir las enérgicas medidas tomadas por este bravo militar, porque estamos seguros que han de contribuir mucho á volver la tranquilidad que tanto desea el país.

Dice «El Gobierno»:

«En la conferencia celebrada entre el señor duque de la Torre y el ministro de la Guerra, parece que nuestro respetable amigo, haciendo abstracción de todo interés estrecho de partido, procuró inculcar en el ánimo del señor ministro de la Guerra la necesidad de reprimir con mano fuerte toda clase de trastornos, vengan de donde vinieren, así del carlismo como de la demagogia, y que en este sentido y para este fin, anteponiendo á todo sentimiento el de la patria y el de la libertad, podía contar el gobierno desde luego con sus servicios.»

El gobierno ha recibido el siguiente telegrama del gobernador de Almería:

«La junta de armamento y defensa,

inspirada en los mas levantados sentimientos de honor y patriotismo, comenzó á dictar medidas que han levantado el ánimo del pueblo.

Anoche tuvimos las pocas tropas y voluntarios sobre las armas. Se ha comenzado hoy á levantar barricadas y demás obras para la defensa. La junta de defensa y corporaciones populares bajo mi presidencia han asistido á una gran manifestación para escitar el entusiasmo.

He tenido la fortuna, al arengar al pueblo, de arrancarle entusiastas aplausos. Se hallan los ánimos valerosamente dispuestos.

Abierta suscripción para los que voluntariamente quieren contribuir á la defensa, han acudido en gran número.

De una correspondencia de Manresa que publica un diario de Barcelona, tomamos los siguientes párrafos:

«Esta mañana ha salido hacia Tarrasa una columna compuesta de diez compañías del regimiento de San Fernando y cuatro del de Cádiz, con alguna fuerza de caballería y artillería, y se dice llegarán por la tarde los batallones de Cuba y Cataluña.

La población se resiente bastante de la falta de circulación de los trenes, porque aparte de la dificultad en el transporte de los productos, son muchas las familias que hay en esta capital y en otros puntos que habían emigrado tiempo atrás, cuando tan frecuentes eran las alarmas, y que ya habrían vuelto si hubiese continuado la marcha de los trenes; además se retarda mucho el correo, pues no se reciben hasta el medio día del siguiente día las cartas y periódicos que vienen de Barcelona, sin embargo de que tiene gran culpa de este retardo la administración de correos, porque si ella quisiera podría recibirse mas pronto la correspondencia.

Las alarmas que por una ú otra causa varias veces ha habido numerosas partidas carlistas en los pueblos de las inmediaciones, como en Suria, donde pocos ó muchos los hay siempre. En Suria algunos dias atrás se reunieron las partidas de los cabecillas Cercós y Mirer, el primero de los cuales vino de la provincia de Tarragona y llevaba su gente (unos 600 hombres) bastante uniformada, y juntos se dirigieron hacia Prats de Lluçanés, en cuya villa, segun se dice, se van á reunir todas las facciones de Cataluña para tener una gran junta los cabecillas, y tal vez dar despues un ataque serio á alguna población importante.

Los efectos del convoy destinado á Berga continúan depositados en la iglesia del Carmen de esta ciudad, y no se sabe hasta cuando; y mientras tanto en Berga escasean muchos varios artículos, como son el vino, aceite, bacalao y algun otro, y su situación va empeorando por más que de cuando en cuando los defensores hacen alguna salida á los pueblos de las inmediaciones para recoger comestibles, como lo hicieron tras dias atrás, que lograron entrar en la villa varios bueyes y vacas y carneros, y pudieron recoger tambien otras provisiones, aunque en escasa cantidad. De Berga han salido la mayor parte de las familias acomodadas y de los obreros, porque están parados casi todos los trabajos; y aunque en las cercanías de la población apenas hay unos 150 hombres para mantener el bloqueo, estos hasta impiden el que los agricultores vayan á cultivar las tierras que están cerca de la villa. Es triste la situación de Berga, pero sus defensores no pierden el ánimo y están dispuestos á todo trance á impedir la entrada de los carlistas. ¿Por qué no hacer un esfuerzo supremo para libertarles del inminente peligro del hambre? ¿Por qué corresponder á tan noble y valeroso comportamiento con el mas lamentable abandono? ¡Ejército de Cataluña! acude á salvar á tus hermanos, sea tu valor y decisión como el de los defensores de Berga!»

LA INTERNACIONAL.

Ya hemos publicado algunas noticias referentes á las sesiones que esta perturbadora sociedad está celebrando en Ginebra y que no deben pasar desapercibidas para los gobiernos interesados en la conservación del orden social en peligro por las exajeraciones de los nuevos reformadores.

Lo mas extraño en el documento que mas abajo insertamos, es el gran cúmulo de inexactitudes y aberraciones que en él se refieren, y la tendencia en desviar á sus asociados de la verdad de lo ocurrido en Alcoy.

«El obrero, el verdadero obrero que siente en su alma las nobles expansiones del amor al trabajo y á la familia que constituyen toda su vida y toda su felicidad, debe rechazar con fuerza el lazo que se le tiende para desviarle del verdadero camino para mejorar su situación, pues esta no se alcanza por medios violentos ni artificiales, como algunos declamadores han espuesto, sino por medio de la laboriosidad y de las buenas costumbres que elevan la personalidad humana y la ennoblecen mejor que esas sociedades, producto de imaginaciones calenturientas, como las de Fourier y Saint Simon, cuyos trabajos nada tienen de propios, porque constituyen los errores, los desvarios sociales de la humanidad en su progresiva marcha.

Hé aquí el documento á que hacemos referencia, y recomendamos su lectura lo mismo al fabricante que al obrero amante de su patria, que desea no verla envuelta en las luchas sociales que dan por resultado la anarquía, y como consecuencia ineludible el mas odioso despotismo.

Dice así:

«El consejo federal de la Asociación internacionalista de la América del Norte al consejo federal de la nación española.

Compañeros: Hemos recibido vuestra circular fechada en Alcoy el día 14 de Julio y el Boletín de vuestra federación que con exactitud llega á nuestras manos.

Acerca de la circular, no vemos en ella sino la indignidad y al mismo tiempo la venganza de todas las calumnias que se han dirigido á la Commune. Sobre vosotros, del mismo modo que sus defensores, se acumulan los odios y las inculpaciones de las clases afortunadas, cuyos privilegios tratáis de destruir.

No hagáis caso de sus furros y perseverad en vuestra heroica lucha.

La sociedad clerical y capitalista, cuya agonía empezó ya el 18 de Marzo, ha recibido golpes aun mas violentos en Alcoy y Cartagena. A pesar de toda su resistencia y esfuerzos ella esta destinada á perecer, y vosotros no solamente estais en camino de arrojar al viento sus cenizas, sino que por vuestro valor y constancia hareis seguramente florecer una sociedad nueva basada sobre la libertad, el trabajo, la justicia y la solidaridad.

En lugar de una sociedad donde los capitalistas, mediante un horrible monopolio, se apodera de todos los descubrimientos de la ciencia, haciendo para esto de los obreros unas pobres máquinas, vosotros dareis al trabajador los instrumentos necesarios para su trabajo y por este medio conseguireis que se haga dueño y no esclavo.

Así, solamente así el productor habrá conquistado su autonomía y será realmente libre é independiente.

Para obtener tan noble fin, agitaos sin miedo; despreciad todos los añejos calificativos que nuestros adversarios nos aplican.

Despreciad, sobre todo á los intrigantes que aspiran la popularidad para llegar al poder y despues forjaros nuevas cadenas. Perseverad en vuestra obra y practicad vuestra divisa:

«Anarquía, negación de toda autoridad, porque autoridad quiere decir despotismo, explotación y servidumbre.»

Los trabajadores de todos los países están con vosotros y os desean el mejor éxito. ¡Valor; pues, bravos defensores de los derechos humanos! y así recibiréis por recompensa el eterno agradecimiento de la clase obrera de todo el universo.

¡¡¡Viva la revolución social!!!

Por orden del consejo federal americano. W. West.—F. R. Kingst.—B. Hubert.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

París, 16.—Los alemanes han evacuado por completo el territorio francés.

Asegúrase que el duque de Aosta tomará el mando de las tropas de Sicilia.

Londres, 17.—El vapor «Leine» se detuvo en alta mar el 7 del actual vigilando las boyas del cable roto que debia poner en comunicacion á Portugal con la isla de la Madera.

La mar estaba muy alerada y se esperaba mejor tiempo para la reparacion de la avería del cable.

Consolidados ingleses, 92 5/8; españoles, 19 7/8.

Londres, 17.—En la Bolsa se han cotizado:

Exterior español á 19 3/4; consolidados ingleses 92 1/2.

París, 17.—Mañana llegará á Viena el rey Victor Manuel.

El Nuncio del Papa en Viena ha salido de aquella capital para no hallarse allí durante la permanencia de Victor Manuel.

En la Bolsa se han cotizado:

El 3 por 100 francés á 57, 30; el 5 por 100 ídem á 92,05; interior español á 15 15/16; exterior id. 19 5/4.

En el Bolsin se han hecho: Exterior español viejo á 19 7/8; consolidados ingleses 92 9/16.

MOVIMIENTO CARLISTA.

La columna Loma ha llegado á Tolosa. El grueso de la facción, que manda el Pretendiente, parece disponerse á atacar á dicha plaza.

El general en jefe ha sido advertido de este movimiento de los carlistas.

—La partida de Sabariego perseguida en la provincia de Badajóz se ha internado en la de Cáceres. La de Chicasno se dirige desde la provincia de Badajóz á la de Sevilla, y un grupo de ocho hombres armados, que se presume serán de los que formaron parte de la partida Ternero, se han presentado en las inmediaciones de Dos Torres.

—En telegrama que ha recibido el Gobierno se le anuncia que en Liria se do un total de 7,000 hombres.

—Los carlistas que hay levantados en armas en la provincia de Teruel, ascenden próximamente al número de 6,000, que desde el día 4 de este mes se trabaja para proporcionarles uniformes. Los insurrectos se encuentran entre Alcalá, Mora de Rubielos, Sarrion y Manzanera.

—Se ha encargado del mando de la columna que opera en la ribera de Navarra, el general Primo de Rivera.

—Han sido ayer embarcados en el ferro-carril de Andúcia 45 prisioneros carlistas que van destinados á Cuba.

—Cucala ha entrado en Sarrion con más de 2,000 hombres y ha destrozado la línea telegráfica, llevándose algun dinero.

—La población de Teruel está ya fortificada, y un mano de circunvalacion rodea aquella capital.

—Han entrado en Alcañiz, procedentes del encuentro que tuvo efecto en Palomar, 15 prisioneros carlistas, entre ellos dos heridos. Los muertos de la facción han sido muchos, y se dice que entre ellos el cabecilla Cayero.

NOTICIAS GENERALES.

El general Pavía si no se encuentra á estas horas en Málaga, no tardará en llegar á dicha capital.

—Hasta mañana más pronto no marchará á Cataluña el brigadier Sr. Salamanca.

—A 40,000 hombres parece que asciende ya el número de mpzos de la reserva que han ingresado en aja.

—El gobernador civil de Madrid, señor Prefumo, se propone introducir algunas reformas en el cterpo de orden público de esta capital.

—Ayer por mañana corrieron rumores que llegaron hasta el ministerio de la Gobernación, de que el brigadier Carmona se encontraba herido. Preguntado el secretario del gobierno civil, contestó inmediatamente que el brigadier Carmona se encontraba en su casa tranquilamente.

—El alcalde de Misjelas (Cáceres) participaba ayer que las facciones que manda Sabariego habia entradcen Robledillo.

—Anoche á las siete y media salieron de

Fonda de la Marina,

Calle de San Fernando, con una fachada al paseo de la Esplanada.

Los señores viajeros encontrarán en este acreditado establecimiento buenas habitaciones, esmerado trato y una gran economía en los precios. Su propietario no ha perdonado sacrificio alguno para montarlo á la altura de los principales de España y del extranjero, y hay criados que hablan diferentes idiomas, dos carruajes á disposicion de los señores viajeros. Mesa redonda, restaurant, y una gran variedad en vinos y licores generosos, procedentes de las mejores fábricas de España y del extranjero.

CHOCOLATES DE ALICANTE.

FABRICA MOVIDA AL VAPOR

DE LOS SEÑORES

Ribera Guarner Hermanos,

PREMIADOS EN VARIAS EXPOSICIONES.

Los dueños de este establecimiento no han omitido medio ni gasto alguno, para competir con los primeros de esta clase.

Por los nuevos aparatos de cilindro se consigue una finura sin igual en el molido.

Se elaboran clases desde 3 á 16 rs. libra, con descuento de 4 á 14 por ciento, segun la importancia del pedido.

Se elaboran tambien con la Revalenta Arábica, que tanta aceptación ha alcanzado, la vainilla y demás clases que se pidan.

Depósito central: calle Mayor, núm. 52, duplicado.

NOVEDAD Y BARATURA

TIENDA NUEVA

CALLE DE SAN NICOLAS NUM. 6,

ALICANTE.

PRECIO FIJO.

Se acaban de recibir nuevas remesas de géneros para la presente estación.

Nuevo y variado surtido de zarzas superiores, á	14 cuartos vara.	Persas para cubrecamas, desde	19 cuartos id.
Varés para vestidos	10 id. id.	Pañuelos hilo cenefas color,	15 cuartos uno.
Percales fondo blanco superiores, última novedad, á 2 rs. y	18 cuartos id.	Id. blancos,	7 cuartos id.
Batistas, fondo blanco, para vestidos á 2 reales y	20 cuartos id.	Id. en cajas de lujo	24 rs. docena.
Lanas para vestidos, desde	2 rs. vara.	Id. de seda	8 1/2 rs. uno.
Fally Glasé negro para mantillas y vestidos en todos anchos desde,	18 reales id.	Id. de pita	12 rs. uno.
Pecheras de hilo para camisas, desde	4 rs. una.	Id. canónigo clase superior	8 rs. id.
Velos para mantillas, desde	5 rs. uno.	Id. de algodón de color	3 cuartos id.
Velos mantilla	0 rs. uno.	Orleans negros superiores	28 cuartos.
Retortas	16 cuartos vara.	Irlandas puro hilo	4 rs. vara.
Piqués blancos ingleses	7 reales id.	Lienzos de hilo anchos para sábanas sin costura desde	12 s. idem.
Maselinas del Sol de 5 palmos de ancho desde	19 cuartos id.	Servilletas de hilo y de algodón desde	13 cuartos una.
Calicotes, Hamburgo Madapolanes desde	15 cuartos id.	Toballás id. desde	21 cuarto una.
Linones desde	21 cuarto id.	Mantelón de idem	5 rs. uno.
Batistas de Escocia	24 cuartos id.	Mantelerías hilo adamascadas	42 rs. juego.
Medias de color y blancas para señoras y niños. — Un bonito surtido de juegos de puños y cuellos para señora. — El mas completo surtido de cortinajes croisé de una y dos cenefas. — Borlillas. — Maselinas estampadas. — Visillos. — Merinos — Camisés. — Selestrinas. — Banovas piqué. — Corsés. — Canesús. — Tiras y entredos, bordados y tejidos, y otros muchos géneros á precios sumamente baratos.		Granadinas seda para mantillas	8 rs. vara.
		Briles superiores para trajes desde	24 cuartos.
		Brillantinas inglesas	28 idem.
		Gasas y percalinas	11 id. vara.

INJECTION BROU Higienica, infalible y preservativa, la única que cura sin el auxilio de otro medicamento. Se vende en las principales boticas del universo. Exigir el método. — 25 años de éxito. — Paris, casa del inventor BROU, bom y Magenta, 138.

Carbon vejetal.

En la calle de Mendez Nuñez núm. 9, se espnde á los precios siguientes:

Rs. cénts.

- CARBON FUERTE. De Coseoja, encina, carrasca mata y charro, la arroba 6 50
- CARBON FLOJO. De pino, la arroba 6

Nota. — En los pedidos por mas de 10 quintales, se hará una rebaja del 5 por 100.

Otra. — La alteracion de precios se anunciará por medio de este periódico.

Recomendados desde HACE 30 AÑOS POR LAS CEBADERAS MÉDICAS

VEJIGATORIO Y PAPEL DE ALBESPEYRES

AVISO FAVORITO DEL CONSEJO DE SANIDAD DE FRANCIA

Vejigatorio o Albespeyres. — Resultado positivo y eficaz. — Indispensable á los médicos que ejercen en profesion en el caso y puñoles poqueños. — Preparacion sumamente cómoda para conservar los vejigatorios sin olor ni dolor. — No hay nada de limpio. — París, 76, Faubourg-Saint-Denis, y en todas las boticas, en donde se encuentran las CAPSULAS Y RAQUIN. — Depósito general en Madrid I. Ferrer y comp. Montera 51. Alicante, L. R. Hernández y José Soler.

SERVICIO SEMANAL ENTRE

ALICANTE Y ORAN.

VAPOR AMALIA.

Saldrá de este puerto todos los martes, á las de la tarde directamente para Orán. Admite carga y pasajeros. Consignatarios D. Gregorio Carratalá é hijos, calle San Fernando, núm. 25.

LA ILUSTRACION

ESPAÑOLA Y AMERICANA.

ANO XV.

Periódico lujoso, de magníficos grabados con amena é instructiva lectura, dirigido por D. Abelardo de Carlos.

PRECIOS DE SUSCRICION.

	Año.	Sems.	Trim.
Madrid	50 pes.	16 pes.	9 peset.
Provincias	55 Id.	18 Id.	10 Id.
Portugal	7520	3890 re.	2160 re.
Cuba y Puerto Rico	9 ps. fr.	5 ps. fr.	5 ps.
Filipinas las Américas	12 Id.	7 Id.	7 Id.
Estranjero	40 frn.	22 fran.	

CURTIDOS DE TODAS CLASES

Herramientas y demás artículos para zapateros y guarnicioneros.

Evaristo Fajardo.

San Francisco 14, Alicante.

GRAN BAZAR

DE CASIMIRO LAGUARDIA,

Pasaje Amérigo y calle Mayor.

Los carpinteros, herreros y demás oficios, no solo encontrarán en este antiguo y acreditado establecimiento todas cuantas herramientas y útiles sean necesarios para la industria y se conocen hasta el día, sino que tambien hay un completo surtido de puntas de Paris, siendo notable lo equitativo de los precios.

ENFERMEDADES DE LA GARGANTA DE LA VOZ Y DE LA BOCA

Las PASTILLAS DETHAN, son el mejor remedio contra los padecimientos de la garganta, la extinciones de la voz, el mal aliento, las inflamaciones de la boca y las que acarrear el tabaco y el mercurio, son recomendadas á los predicadores, oradores y cantantes. En Paris, DETHAN, farmacéutico, Faub. S. Denis, 90. — En Madrid, J. Simon, farmacéutico, I. Ferrer y compañía, Montera 51, principal. En ALICANTE, Hernandez, farmacéutico.



LOS VIAJEROS A LA EXPOSICION DE VIENA. Se facilitan cartas de crédito sobre Paris, Marsella y Viena en casa de W. Eklers, calle Mayor 37 Cartagena.

LA URBANA

Compañía de seguros á prima fija contrav. incendio, el rayo y las explosiones del gas y de los aparatos de vapor.

El representante Director en esta provincia, lo es actualmente D. R. Lagier y C. que vive calle de la Victoria núm. 3.

ROM,

Coñac y aguar-diente de caña superior, calle de la Victoria, núm. 3.

KENNINISIA

QUIVA INSTANTANEAMENTE EL DOLOR DE MUELLAS. — Como preservativo, ofrece su accion purificadora las encías y los bucos del SAKHO, producto de la descomposicion de las sustancias alimenticias, géneros corruptos, origen del mal. — Con su uso se previenen todas las enfermedades de la boca. — El dilatado período de existencia de este específico, la aceptación siempre creciente que ha merecido, constituyen su mas preciosa recomendacion, su mas justificado elogio. — Depósito general en España: Ferrer y compañía, Montera, 51, principal. — Madrid.

En Alicante señores Guillen Lopez hermanos Soler y R. Hernandez.